



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL Plantel Huatabampo/Dirigido a Alumnos

Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sonora, Plantel Huatabampo, con domicilio en Aldama Prolongación y Ave. Conalep s/n, Fracc. La Trinidad, C.P. 85910, Huatabampo, Sonora, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales solicitamos y para qué fines?

Los datos personales que solicitamos los utilizaremos para las siguientes finalidades:

- Registro, control y seguimiento de trayectoria académica para la obtención de apoyos económicos (becas y premios), evaluación, certificación de estudios, trámites de titulación; trámites administrativos.
- Procesar un Banco de Datos para la creación de correos electrónicos institucionales.
- Tramite de liberación de servicio social y prácticas profesionales
- Gestión de Certificado y Título
- Seguimiento y apoyo a Egresados

Si no desea que sus datos personales se utilicen para las finalidades que requieren de su consentimiento, podrá manifestarlo a través del correo <u>trasnparencia@conalepsonora.edu.mx</u>, o bien, directamente en ventanilla de Servicios Escolares o en el Área de Vinculación del Plantel, según sea el tema.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán los siguientes datos personales:

- Datos de identificación
- Datos de contacto
- Datos académicos
- Datos socioeconómicos

Además de los datos personales mencionados anteriormente, para las finalidades informadas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales considerados como sensibles, que requieren de especial protección:

- Datos de salud
- Datos de origen étnico o racial
- Datos socioemocionales







¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Le informamos que realizamos las siguientes transferencias para las cuales requerimos de su consentimiento:

Destinatario de los datos personales	Finalidad
realicen la Secretaría de Educación Pública, Instituciones Públicas	Apoyar la generación de conocimientos sobre Educación Media Superior
Para la gestión y obtención de apoyos en beneficio del estudiante que otorguen Instituciones Privadas.	Para promover becas u otros apoyos dirigidos a la comunidad educativa
Para atender requerimientos de información de una autoridad competente.	Apoyar para informes estadísticos a instituciones como la SEP, SEC, Mejoredu, entre otros.
Para contactos posteriores de acciones relacionadas con el seguimiento de egresados.	Impulsar opciones de crecimiento entre los exalumnos
Profesiones de la Secretaría de Educación y Cultura	Gestión de títulos
Servicios Educativos de Oficinas Nacionales	Gestión de certificados y responsable del Sistema de Administración Escolar además del Sistema Integral de Orientación Educativa

Si no desea que sus datos personales se transfieran a los destinatarios y para las finalidades antes señaladas, podrá manifestarlo a directamente en el plantel o a través del correo transparencia@conalepsonora.edu.mx

¿Cuál es el fundamento para el tratamiento de datos personales?

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en los artículos 3° y 4° del Decreto que crea el Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sonora; y 53.02 del Manual de Organización del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Sonora, así como el Manual de Procedimientos, además de las Reglas de Convivencia Escolar del Sistema Conalep, en su Título Primero, Título Segundo y Título Cuarto.

¿Cómo puedo ejercer mi derecho a la portabilidad de datos personales?

Le informamos que podrá presentar su solicitud de portabilidad de datos personales con el siguiente alcance en el área de Servicios Escolares del plantel, o bien, en la Unidad de Transparencia del Colegio.

Asimismo, le informamos que los datos personales técnicamente portables son los siguientes:

- Datos de identificación
- Datos de contacto
- Datos laborales







Datos académicos

Finalmente, dichos datos personales se encuentran disponibles para su entrega en los siguientes formatos estructurados y comúnmente utilizados: Archivos digitales en formatos de Excel

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO y de portabilidad?

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante Servicios Escolares o en nuestra Unidad de Transparencia, cuyos datos de contacto son los siguientes:

- a) Nombre de su titular: Lic. Florencio Castillo Gurrola
- b) Domicilio: Matamoros No. 105 esquina con Jalisco, Colonia Centro, Hermosillo, Hermosillo, CP. 83000, Sonora, México
- c) Correo electrónico: transparencia@conalepsonora.edu.mx
- d) Número telefónico y extensión: 6622893750

Asimismo, usted podrá presentar una solicitud de ejercicio de derechos ARCO o de portabilidad a través de la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en http://www.plataformadetransparencia.org.mx,

Los formularios, sistemas y otros métodos simplificados para facilitar el ejercicio de sus derechos ARCO podrá consultarlos en www.inai.org.mx.

Los medios para dar respuesta a su solicitud serán los siguientes: A través de la Unidad de Transparencia del Colegio

Por último, se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión ante el INAI, cuando no esté conforme con la respuesta, directamente en las instalaciones del Instituto o a través de la Plataforma Nacional de Transparencia. Para mayor información consulte www.inai.org.mx o llame al 01-800-835-43-24.

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas.

Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través del Portal de CONALEP Sonora, https://conalep.sonora.edu.mx/

Otros datos de contacto:

Página de Internet: https://conalep.sonora.edu.mx/

Correo: contacto huatabampo@son.conalep.edu.mx

OPORTUNIDADES